

Viktig information

På grund av halvledarbrist och den omfattande anpassningen av mjukvaran i produkterna som detta innebär, så har din värmepump för tillfället inte möjlighet att ansluta trådlösa tillbehör.

Möjlighet att ansluta trådlösa tillbehör kommer via en framtida mjukvaruuppdatering. Senaste version av detta dokument med aktuell information om status hittar du via QR-kod nedan och via denna länk: https://www.nibe.eu/my-uplink_changelog/smarthomestatus.pdf

Important information

Due to semiconductor shortages and the extensive software customisation of the products this leads to, your heat pump is currently unable to connect wireless accessories.

The ability to connect wireless accessories will be available via a coming software update. The latest version of this document with current status information is available via the QR code below and via this link: https://www.nibe.eu/my-uplink_changelog/smarthomestatus.pdf

Wichtige Informationen

Aufgrund des Fehlens von Halbleitern und der damit verbundenen umfangreichen Softwareanpassung der Produkte kann Ihre Wärmepumpe derzeit kein drahtloses Zubehör anschließen.

Die Möglichkeit, drahtloses Zubehör anzuschließen, wird über ein zukünftiges Software-Update verfügbar sein. Für die neueste Version dieses Dokuments mit aktuellen Statusinformationen ist über den unten stehenden QR-Code und über diesen Link verfügbar: https://www.nibe.eu/myuplink_changelog/smarthomestatus.pdf

